

LA FAMILIA COMO AGENTE DE PREVENCIÓN EN LAS ADICCIONES COMPORTAMENTALES. JUEGOS DE AZAR Y APUESTAS

Es muy importante en el desarrollo de una persona siendo un espacio fundamental para la educación. Padres y madres son fundamentales en la prevención temprana de conductas consideradas de riesgo. Esto es debido a la influencia que tiene en el desarrollo de sus hijos e hijas en la forma de relacionarse, en la manera de interactuar con otras personas, de expresar afectos, de afrontar y resolver conflictos, ...

En la relación a los juegos de azar y apuestas es importante la actitud que muestran ante las conductas de juego y, como no, su comportamiento ante el mismo. La tolerancia cero ante los juegos de azar y apuestas y las personas menores es un elemento importante en la prevención de posibles problemas futuros.

Desde la Asociación de Jugadores en Rehabilitación (ASAJER) valoramos importante trabajar conjuntamente profesionales, familias, ... centrándonos en Cuál es el papel de la familia en la Prevención de la Adicción a los juegos de azar y apuestas.

Será fundamental que la familia tenga información sobre el juego de azar y su problemática pero a ello ha de añadirse la importancia de desarrollar, en el seno de la misma, diferentes estrategias que puedan fomentar factores de protección ante la conducta abusiva del juego y las apuestas en sus hijos e hijas.



Escrito por asajer

Lunes 10 de Diciembre de 2018 17:17 - Última actualización Miércoles 12 de Diciembre de 2018 10:52

LA FAMILIA



Es muy importante en el desarrollo de una persona siendo un espacio fundamental para la educación. Padres y madres son fundamentales en la prevención temprana de conductas consideradas de riesgo. Esto es debido a la influencia que tiene en el desarrollo de sus hijos e hijas en la forma de relacionarse, en la manera de interactuar con otras personas, de expresar afectos, de afrontar y resolver conflictos...

En relación a los juegos de azar y apuestas es importante la actitud que muestran ante las conductas de juego y, como no, su comportamiento ante el mismo. La tolerancia cero ante los juegos de azar y apuestas y las personas menores es un elemento importante en la prevención de posibles problemas futuros.

Desde la Asociación Alavesa de Jugadores en Rehabilitación (ASAJER) valoramos importante trabajar conjuntamente profesionales, familias..., centrándonos en cuál es el papel de la familia en la Prevención de la Adicción a los juegos de azar y apuestas.

Será fundamental que la familia tenga información sobre el juego de azar y su problemática pero a ello ha de añadirse la importancia de desarrollar, en el seno de la misma, diferentes estrategias que puedan fomentar factores de protección ante la conducta abusiva del juego y las apuestas en sus hijos e hijas.

PROGRAMA

17:45 Recepción.

18:00 Presentación:

- Representante de la Diputación Foral de Álava.
- Representante del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz.
- Representante de ASAJER.

18:30 Ponencia: **El juego de azar y su problemática".**

ASAJER

19:00 Ponencia: **"Familia y prevención de las conductas adictivas".**
D. Juan Antonio Abejón. Médico psiquiatra. Supervisor docente de la Escuela Vasco Navarra de Terapia Familiar.

20:00 Preguntas, aportaciones.

21:00 Clausura.

INSCRIPCIÓN GRATUITA (antes del día 12 de diciembre)

Dónde y cómo inscribirse:

- Por e-mail: asajer@telefonica.net
- Por teléfono: 945 140 468 (ASAJER)

Información: 945 140 468 (ASAJER)

- [DESCARGAR FOLLETO EN PDF CON LA INFORMACIÓN](#)